

WARTA

Tradisi Penyambutan Kapolres Baru digelar di Kodim 0824/Jember

Siswandi - JEMBER.WARTA.CO.ID

Jan 11, 2022 - 11:14





JEMBER - Tradisi unik ini selalu dilakukan oleh Kodim 0824/Jember dan Polres Jember, pada setiap pergantian Dandim 0824/Jember dilakukan tradisi lepas sambut oleh Polres Jember, demikian sebaliknya saat pergantian Kapolres Jember, dilakukan tradisi lepas sambut oleh Polres Jember, seperti yang dilakukan pada Selasa 11/01/2021 yang digelar acara penyambutan Kapolres Jember oleh Kodim 0824/Jember.

Acara tradisi lepas sambut ini sebenarnya dilakukan pada (06/01) yang lalu, namun karena Kapolres baru AKBP Hery Purnomo masih ada acara di Polda Jawa Timur, sehingga pada saat itu hanya dilakukan pelepasan terhadap Kapolres lama AKBP Arif Rahman Arifin.

Dalam sambutannya dihadapan perwakilan anggota, Dandim 0824/Jember Letkol Inf Batara C Pangaribuan menyampaikan, bahwa kita sudah sangat kental bersinergi dan berkolaborasi dengan Polres Jember, soliditas yang sudah terbangun ini hendaknya selalu kita pelihara dan kita tingkatkan.

Selamat datang sekali lagi di Kabupaten Jember, apabila Kapolres berkunjung ke wilayah beliau juga sama dengan saya, semoga Kapolres Jember yang baru ini dapat menjalankan tugasnya dengan baik. Pungkas Dandim 0824/Jember.

anak kolong, anak tentara tentara, dipukuli tentara susah biasa, nyemir sepatu bapak dan tinggal di asrama, melihat pakaian doreng sejak bangun tidur sudah biasa, saya dulu ingin menjadi Tentara namun psikologinya masuk Polisi.

Pada kesempatan ini mari kita selalu memabngun kekompakan, Seragam boleh berbeda namun tujuan pengabdian kita sama, jangan sampai terkotak-kotak, nuansanya kita ada diberikan tugas untuk satu yaitu NKRI saya mohon dukungan

kawan-kawan, bapak-bapak jangan sungkan, kalau ada kendala pintu saya terbuka 24 jam, kita harus bersatu, kompak dan bersama mengawal NKRI

Ini acara yang luar biasa, karena baru saya temukan di Kodim 0824/Jember ini, mohon dukungannya mungkin suatu ketika saya butuh bantuan perkuatan dan lain-lain dalam mendukung terciptanya keamanan dan tertiban di Kabupaten Jember ini. pungkas Kapores Jember. (Siswandi)